

The logo for KunstMünchberg features a large, stylized letter 'M' composed of various shades of blue and white geometric shapes. The word 'KUNST' is written in a bold, black, sans-serif font across the top of the 'M', and 'MÜNCHBERG' is written in a smaller, white, sans-serif font on a black rectangular background across the bottom of the 'M'.

**KUNST**  
**MÜNCHBERG**

**RESONANZ**

**10. MAI BIS  
7. JUNI 2025**

**Ausstellungseröffnung  
am 10.05.2025  
um 19:00 Uhr  
im BÜZ Münchberg**

**Einführung in die Ausstellung  
Dr. Doris Bocka**

**Begrüßung  
Vertreter der Stadt Münchberg**

**Musikalische Begleitung  
Heinz Burger an der Gitarre**

**Dauer der Ausstellung  
bis 07.06.2025**

**DR. HARRIET  
SCHMID**

**KUNSTAUSSTELLUNG  
BÜZ MÜNCHBERG**



**DR. HARRIET SCHMID**

Wir laden Sie herzlich zu einer Ausstellung des AK-Kunst in der Galerie im Bürgerzentrum der Stadt Münchberg ein.

Bürgermeister-Specht-Platz 3 | 95213 Münchberg



**Resonanz** Für die Ausstellung Resonanz hat Harriet Schmid eine Auswahl aktueller Arbeiten zusammengestellt. Ihre Werke entstehen stets im Rahmen klarer, konzeptuell durchdachter Serien, in denen sich formale und inhaltliche Bezüge wiederfinden. Charakteristisch ist der Wechsel zwischen Zwei- und Dreidimensionalität – ein Zusammenspiel, das ihre Arbeitsweise wesentlich prägt.

Mal greift sie zu Leinwand und Pinsel oder arbeitet mit Tusche auf Papier; dann wiederum entstehen aus Draht, Papier und weiteren Materialien fragile, dreidimensionale Objekte. In diesem Wechsel der Medien und Ausdrucksformen entfaltet sich jene Resonanz, die dem Werk innewohnt – zwischen Linie und Form, Fläche und Raum, Gedanke und Material.

**Kurzvita** Harriet Schmid lebt und arbeitet als freischaffende Künstlerin in Bayreuth. Ihr künstlerischer Weg begann früh – bereits als Kind entwickelte sie eine große Leidenschaft für Malerei und dreidimensionales Gestalten. Die Auseinandersetzung mit Kunst ist für sie existenziell: ein Raum zum Atmen, ein Zugang zu innerem und äußerem Ausdruck.

Nach ihrem Medizinstudium in Rostock, Wien und Würzburg war sie über viele Jahre hinweg auch ärztlich tätig. Schließlich entschied sie sich bewusst, ihre Energie ganz der Kunst und ihrer Familie zu widmen.

Ein berufsbegleitendes Studium der Bildenden Kunst an der Akademie Faber-Castell in Stein bei Nürnberg vertiefte ihre künstlerische Praxis. Seit 2018 ist sie Mitglied im Berufsverband Bildender Künstlerinnen und Künstler Oberfranken.

Ihr Atelier befindet sich in der Kunstkaserne Bindlach bei Bayreuth.

**Öffnungszeiten**

Dienstag bis Freitag von 17:00 - 19:00 Uhr (hier Schlüssel im Büro)

Sonntags wie bisher von 15:00 - 18:00 Uhr

Wir würden uns über einen Besuch sehr freuen  
ihr AK-Kunst in der Stadtjugend Münchberg e. V.

Beate Haarbauer | Jutta Wunderlich | Angelika Papke | Siegfried Hirschmann | Udo Rodel | Jonas Hornung | Sebastian Walßmann

weitere INFOs

